

一级阅读测试9及答案 PDF转换可能丢失图片或格式，建议阅读原文

[https://www.100test.com/kao\\_ti2020/146/2021\\_2022\\_\\_E4\\_B8\\_80\\_E7\\_BA\\_A7\\_E9\\_98\\_85\\_E8\\_c105\\_146784.htm](https://www.100test.com/kao_ti2020/146/2021_2022__E4_B8_80_E7_BA_A7_E9_98_85_E8_c105_146784.htm) 解践#12539. 2 #12539.

4 から最も当なものを一つびなさい。若いときは二度ないと言う。だから#65380. (注1) ひがんでいっているのではない。わたしは、老年には老年のよさがあると思っている。

(中略) 人生のそれぞれの段には、それぞれに合った。人生のこくがある。わたしはそう思っている。わたしたちはそれぞれの段に特有な人生の喜びと悲しみを味わいながらいきたい。( )、どうして若い代だけが特されるのか!

?わたしには不思議である。思うに、人々は若い代を段と考えるようだ。若いにしっかりと学や体の蓄をしておかないと、後になって困る。だから、若いうちから(注2) びほうけていてはいけない。と#65380.若い代に特有の人生の喜び#65380.中年や老年になって、その段での人生の喜び#65380.味わえない。若者はそのことを(注3) すべきである。

注1 ひがむ：すなおでなくなる注2 びほうける：びに中になる注3 する：忘れないように心にく残す1 「若い代だけを特する必要はない」とあるが、それはなぜか。

1)若いは一度しかないから 2)自分が皮肉屋だから 3)若い代と同じに#12539. 2 次の文章をんで、後のいに答えなさい。

答えは、1 #12539. 3 #65380.店の人とうまくなじみになって#65380.要がくドジだと#65380.い物のときになって、( )のだった。これは#65380.不平等なことであった。同じものをうのに#65380.になる。いまでは#65380.だれでも同じ段

で#65380.にはそれが#65380.要を身に付けようと#65380.普段から心がけることがなくなった。平等なかわりに#65380.だんだんと要をおぼえていくものでもあった。その意味では#65380.要の先生であった。(中略) 段の交をするということは#65380.その段へ意味を介入することであった。与えられた定のもとでの#65380.たとえそれが高い段であったとしても#65380.自分の意味で#65380.段を判断する余地が残っていたのだ。このことの逆として#65380.自分で任を取る械は#65380.だんだんと少なくなっているのではないだろうか。さらにそれが#65380.共同でい物をしたりするものだから&#65380.ますます自分から くなっているようながする。 100Test 下载频道开通，各类考试题目直接下载。详细请访问 [www.100test.com](http://www.100test.com)